

Assemblée générale ordinaire 2024

Vendredi 09 mai 2025 à 18h30

Salle communautaire de Althys

PROCÈS-VERBAL

1. Accueil

Laura Dreyer, co-présidente, ouvre l'assemblée générale à 18h38 en souhaitant la bienvenue à toutes les personnes présentes et en présentant l'ordre du jour.

Elle invite les membres à compléter la liste des présences, si pas déjà fait.

Elle rappelle aux membres qui souhaiteraient s'exprimer de lever la main et d'annoncer leur prénom, nom et adresse.

Le procès-verbal est pris par le secrétaire de l'association.

L'assemblée élit M. De Almeida au 8i comme scrutateur.

2. Approbation du procès-verbal de la dernière assemblée générale

Le procès-verbal de la dernière assemblée générale est accepté à l'unanimité par l'assemblée.

3. Année 2024

3.1. Rapport d'activités

Laura présente les différentes activités qui ont lieu en 2024 (cf. Présentation en annexe). En particulier, des images des événements sont projetés : Fête des Voisin·es, Atelier énergie, Barbecue et chasse au trésor, Halloween, Atelier biscuits de Noël.

Des images des jardins et des récoltes sont également présentées par Antonio. Hormis quelques problèmes d'infiltration d'eau, tout se passe très bien. Antonio demande aux jardiniers de leur redonner leur numéro de bac et leur prénom/nom pour qu'il tienne la liste bien à jour. Il signale à l'assemblée qu'il reste 2 bacs disponibles, s'il y a des intéressés.

3.2. Comptes annuels

Silvia présente les finances de l'association, qui boucle son premier exercice avec un bénéfice (cf. Présentation en annexe). Tout se passe également bien sur ce sujet, notamment grâce au soutien financier du propriétaire, qui vient doubler les cotisations des membres.

3.3. Rapport des vérificatrices des comptes

Les vérificatrices font part de leur rapport (cf. Rapport en annexe).

L'assemblée accepte à l'unanimité les comptes annuels et donne décharge au comité.

4. Année 2025

4.1. Programme et projets

Laura présente le programme de 2025 (cf. Présentation en annexe). Celui-ci ressemble à celui de 2024, avec la nouveauté de la Fête de Pâques, qui s'est déjà déroulé et a remporté un grand succès !

Baptiste de Enoki présente 2 projets en cours pour le quartier :

- Livraison de paniers de légumes. Le quartier dispose à présent d'un point de livraison de paniers de légumes bio et locaux, en collaboration avec l'association Rage de Vert. Plus d'informations (emplacement, taille, prix, etc.) à ce lien :
<https://notre-quartier.ch/LesMosaiques/service/paniers-de-legumes/>
- Box de jeux. La caisse en bois proche du terrain vert et des tables de pique-nique deviendra tout prochainement une box de jeux partagés ☺ Les membres pourront demander le code du cadenas au comité pour y accéder. Les jeux seront à disposition à partir de la fête des voisin·es du vendredi 23 mai.

4.2. Budget

Silvia et Laura présentent le budget 2025, qui est plus généreux que 2024 et prévoit une légère perte, qui sera couverte par le bénéfice de 2024.

L'assemblée accepte à l'unanimité le budget.

5. Élections

5.1. Comité

Laura présente la composition actuelle du comité (8 membres). Hormis 2 désistements pour cause de déménagement, les 6 autres membres souhaitent poursuivre leur activité au sein du comité.

Le comité explique que la composition à 6 membres fonctionne, mais que toute personne est bienvenue à les rejoindre.

Personne ne se présentant, Laura propose d'élire le comité en un bloc.

L'assemblée réélit à l'unanimité les 6 candidat·es sortant·es.

5.2. Vérificateur·trices des comptes

Laura rappelle en quoi consiste la fonction de vérificateur·trice et le système de rotation (2 personnes s'engagent pour 2 ans, mais avec 1 an de décalage pour assurer une continuité de la vérification).

Maria Moreno poursuit pour l'année prochaine et Sally Zimmermann termine son mandat cette année. La personne suivante se propose en remplacement : Kamel Chaouach.

Il est élu à l'unanimité comme vérificateur par l'assemblée.

6. Divers

- La sortie des parkings suscite quelques inquiétudes par rapport à la visibilité en voiture. José regardera avec la commune.
- Il est souligné que peu de membres jeunes sont présents ce soir. Il faudrait trouver un moyen de plus les attirer. Le comité y réfléchira.
- La piste de pétanque n'est pas vraiment utilisée comme telle, notamment car elle n'est pas très adaptée. A voir ce qui est faisable. Le comité y réfléchira et en discutera avec Naef si besoin.
- Un membre propose d'avoir des prises au sous-sol pour pouvoir faire l'aspirateur ou autre. Le comité recommande de faire ce type de demande directement à la régie.
- Le dernier divers est octroyé à M. Chappatte qui a prévu une petite animation, merci à lui !

Le comité remercie chaleureusement les membres pour leur présence. L'assemblée générale est close à 19h45 et la parole est laissée à M. Chappatte.

Laura DREYER
Co-présidente

José COMINO
Secrétaire

Annexes :

1. Présentation
2. Rapport des vérificateurs